
Procès-verbal de l’assemblée générale de la saison 2021/2022

Le 17 mars 2023 18h00 salle des commissions mairie Uzès

Association : Uzès Athlétique club (UZ.A.C)

Adresse : 52 rue petite bourgade 30700 Uzès

 Secrétaire de séance : Pierre Balme

Invités mairie Uzès : O. Clément

Excusés : M. Podor, J .M Cabanes

Présents : Sara Bazin, Emma Tascher, Véronique Balme, Cyrille Lafrance, Lionel Paradis 
Arnaud Weyh, Michel Durand, Samuel Rayssiguier, Hugo Gil, Alain Poirson, Nicolas Capéran, 
Frédéric Vuebat, Pierre Balme.

Ouverture de la séance à 18h15 par Nicolas Capéran qui remercie tous ceux qui sont 
présents.

La parole est donnée au représentant de la mairie O. Clément : il constate que nous 
devenons une association importante dans l’Uzège et nous annonce le début des travaux au 
complexe sportif André Rancel entre le 15 avril et le 15 mai. Petite déception à la 
présentation du projet qui ne correspond pas aux attentes du club.

Lecture du procès-verbal par Nicolas Caperan de l’AG du 22 janvier 2022. 

Approbation du PV de l’AG du 1 février 2020

Lecture du rapport moral du président par Nicolas Capéran 

Approbation du rapport moral

Rapport du trésorier Michel Durand : exercice s’étalant du 01/01/2022 au 31/12/2022.

Nous avons perçu 17873 euros de cotisations pour 140 licenciés. Le total des recettes s’élève
à 23604.41€ celui des dépenses à 25665,05€ ; ce qui fait un solde négatif de 2064,64€.

Une opération sweat pour les adhérents a été organisée, nous avons dépensé 2740€ pour 
une recette de 905€, coût total de l’opération 2740€.

Le Budget dépenses est en forte augmentation. Plusieurs raisons :  plusieurs manifestations 
d’organisées, opération sweat couteuse ainsi que la décision de défrayer Arnaud.

Approbation des comptes.

Présentation et approbation du budget prévisionnel.
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Bilan Technique : fait par Samuel Rayssiguier

 Participation aux championnats du Gard de cross et aux kid athlé de Rochefort et Nîmes 
chez les éveils et poussins au printemps ;

Chez les plus grands, les athlètes assidus aux entrainements ont répondu présents aux 
différentes compétitions sur piste.

Ont participé aux différents évènements : Gersebde Berghe, Marthe Capéran, Jade Lafrance, 
Anouch Mercier, Elsa Rautureau, Clara Charmasson, Maelle Peralta, Tanguy Cuvillier, 
Thomas Guillermond, Maxime Dutter, Andy Maag, Charly Rocher, Samuel Rayssiguier , Mila 
Nitard, Kayssan Salhi, Loris Alvado, Mathias Biotteau.

Renouvellement du bureau : 

pour la saison 2022/2023 la constitution du bureau se présente ainsi :

Président : Nicolas Capéran

Vice-Président : Samuel Rayssiguier

Trésorier : Michel Durand

Secrétaire : Pierre Balme, secrétaire adjoint : Alain Poirson

La séance est levée par le président Nicolas Capéran à 18h15

Le bureau remercie Nicolas pour le travail accompli dans sa première année de présidence. 

Président de Séance Secrétaire de séance

Nicolas Capéran Pierre Balme

Questions diverses :

M. Durand : à Lionel et Arnaud concernant leur projet sur le fonctionnement de la section 
adultes .

Arnaud et Lionel : souhaitent avoir le renfort d’un troisième personne dû au fait d’une très 
grosse différence de condition physique dans le groupe.

Pierre : Je propose de se retrouver pour mettre en place le projet d’évolution de la section 
adultes

O Clément : revenant sur le projet stade André Rancel, l’appel d’offre a été fait, en accord 
avec lui nous nous proposons  de rencontrer le responsable technique ainsi que monsieur F 
Verdier qui  sont les porteurs du projet. Ils nous apporteront plus d’informations.
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